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14 日(日)にバスケットボールの第 4 ブロック地区選抜大会がありました。この大会は豊島区の選抜

チームが，板橋区，北区，文京区の選抜チームと競い会うレベルの高い大会です。千川中の 2 年生か

ら豊島区選抜に，＊＊くん，＊＊くん，＊＊くん，＊＊さん，＊＊さんが選ばれて活躍しました。ま

た，＊＊くんは男子チームのキャプテンも務めていました。 
 

 来週は学年末考査です。2 年生最後の総まとめです。2 学期の学年集会で伝えました。2 年生の 3 学

期は 3年生 0学期です。3年生に進級したときに，勉強のやり方が分からない，勉強にやる気が出ない

など，受験に意識が向かない，そんな状態では困ります。現在の学習や行動が，3年生での進路決定や

将来の生活につながっていきます。現在，3 年生は私立高校受験が終わり，2 月 24 日(水)の都立高校

受検に向けて一生懸命に頑張っています。1年後の自分を考えてみてください。もう，そんなに先のこ

とではないはずです。2 月 6 日(土)の土曜朝礼で校長先生が「いつやるの，今でしょう。」と仰ってい

ました。自分の夢をかなえるために，学年末考査に向けて「今」を一生懸命に頑張りましょう。 
 

～インフルエンザ警報～ 
 

先週，東京都は 2月 12日(金)に，都内でインフルエンザ患者が急増した

ことを受け「流行警報」を発表しました。患者の半数は 15歳までの学生で，

2月に入り都内の幼稚園や小学校，中学校でインフルエンザによる学級閉鎖

が 1,000 件以上報告されています。感染を防ぐ対策としては，こまめな手

洗い，うがい，マスク，休養，栄養，水分補給や部屋の加湿，換気などで

す。インフルエンザの予防，感染防止に一層注意してください。 
 

～ネットいじめ～ 
 

 最近，携帯電話やスマートフォン，インターネットで LINE や SNS を使ってトラブルがありました。

表面的には仲が良いふりをしながら，特定の人しか入れないグループ内で悪口を書き込んだり，突然

グループから外したり，いじめと疑われるようなひどいことをしている人がいます。 
 LINE などの SNS ではメッセージを読むと相手の画面に「既読」と出ることから，読んですぐに返信

しないと「既読無視」といじめの標的になりやすく，その不安から書き込む回数が増え，書き込む内

容も過激になっていく。グループ内で盛り上がった内容は，特定の人にしか読むことができないから，

話題は集団リンチのようにエスカレートする。本人の顔が見えないため，いじめた罪悪感も薄く実感

もない。そして，中学生は，他人の容姿や学習能力，運動能力，異性との関係などについてねたむ傾

向が強く，相手を陥れる陰湿な攻撃をして目立とうとする自己顕示欲も強いため，全国的にインター

ネットなどのトラブルが絶えない。 

 友達だと思っている人に陰で裏切られたらどんな気持ちになるか。書き込む前によく考えなくては

いけません。ネットいじめの拡大を防ぐ一歩として，ネットいじめの加害者にならないために，相手

の立場になって感情的な書き込みはしないでください。千川中生徒会の「ひじき運動」は豊島区の区

報に載るくらい有名な取り組みです。せっかくの良い運動が台無しにならないようにしてください。 
 

～来週の予定～ 
 

月日 予定 

2月 22日(月) 新しい班活動スタート，総合「百人一首大会の練習」[6校時] 

2月 23日(火) 学活「授業に振替え」[6校時] 

2月 24日(水)  

2月 25日(木) 学年末考査 1日目①学活②英語③理科④保健体育，給食あり 

2月 26日(金) 学年末考査 2日目①学活②社会③国語④美術，給食あり 
 

～都内めぐり事後学習の発表の感想～ 
 

 それぞれの班の行ったところやポイント，良かったところなどが知れて，また都内

めぐりに行きたくなりました。自分たちが行っていない見学地について知れたし，行

ったところも他の班は違う角度から見ていておもしろかったです。後でみんなが書い

た模造紙を見てみたいです。   1組 ＊＊ 
 

 全体的に声が大きくて聞きやすかったです。どの班も模造紙を指しながら話していたので，見やす

くて良かったと思います。他の班の発表を聞いて，まだ行ったことのない場所に行ってみたくなりま

した。各班に色々な工夫があって面白かったです。   1組 ＊＊ 
 

 どの班も発表に 1 つ 1 つ違った個性があり，見ていて飽きませんでした。今回の発表で皆の方を向

いて話した方が見ている人たちに伝わるということが分かりました。 1組 ＊＊ 
 

 今回は自分的にはもう少しやれたと思う。笑うところではないのに，笑ってしまったり，声が小さ

くなっていったり，改善点があった。次はもう少し密な打ち合わせをしていきたい。 

        1組 ＊＊ 
 

 2班，あの最後の感想がとてもよかった，他の班では班全体の感想なのに，2班

は個人の良いところを発表していて，本当に協力して頑張ったんだなと思った。6

班，あれはすごい。ユーモアあふれていて面白く，さらに分かりやすい。他の班

にはない独特の味が出ていた。      1組 ＊＊ 
 

 各班それぞれ，楽しく話し合いや準備ができていたと思います。班のメンバーで協力してやれてい

たと思います。発表のとき，みんなが静かに聞けていました。  1組 ＊＊ 
 

 どの班も模造紙いっぱいに工夫した点があり，とても見やすかったです。各班の

見学地のエピソードが詳しく聞けて，楽しさが伝わってきました。私たちの班で足

りなかったところを，他の班から見習うことができました。次に生かしたいです。 

      2組 ＊＊ 
 

 先生がおっしゃっていた通り，全体的に前回の国語の発表よりも面白かったし，発表を聞いていて

楽しかったので，大幅に成長していたし充実していたので良かったです。次に何かの発表をするとき

には，これよりも成長していたいなと思います。   2組 ＊＊ 
 

 今回のプレゼンテーションでいろんな班の体験を聞けたのでよかったです。こ

の都内めぐりでは班行動の大切さを学び，自分たちだけで計画するという難しさ

を実感しました。この都内めぐりで失敗したことを，次の奈良･京都で生かすこと

が求められているのだと思います。   2組 ＊＊ 
 

 都内めぐりは大成功とはいえなかったけど，今回のプレゼンテーションは大成功といえるくらい分

かりやすく，行ってみたいなと思いました。これからもこのようなプレゼンテーションがあると思う

ので今回よりも良いものにしたいです。    2組 ＊＊ 
 

どの班の発表も良かったです。私たちが行っていない場所へ行っている班が多く，特に寄生虫館は

ほとんどの班が行っていて驚きました。今回行かなかった場所へも行ってみたいと思いました。模造

紙もきれいにまとめてあって，掲示されたら，ぜひじっくり見たいと思いました。 

        2組 ＊＊ 
 

 どの班もみんな模造紙に上手にまとめていたので良いと思いました。1人 1人が内容を細かく発表を

していたので聞いていてとても聞きやすかったし内容も面白かったです。全員が声を大きく発表して

いたのが良かったです。機会があれば東京タワーに行ってみたいです。 2組 ＊＊ 
 

 みんな大きな声でしっかりと発表していて，とてもよかったと思いました。模造紙も各班が「隙間

のないように」とたくさん書いていたし，とてもきれいにまとめられていたと思います。国語の発表

での反省を生かせていて，とても良い発表ができたと感じました。 2組 ＊＊ 
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